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Ementa: Solicita ao Executivo que proceda convênios com Entidades, Associações e Organizações de 

ensino, visando matricular nossas crianças nas creches particulares, com o fim de sanar o problema de falta de 

vagas nas creches municipais. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 501/2015 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, solicitando 

que envidem esforços afim de viabilizar convênios com Entidades, Associações e 

Organizações de ensino, para matricular nossas crianças nas entidades de ensino  

‘Creches’ particulares, com o fim de sanar o problema de falta de vagas nas creches 

municipais, por meio de Convênios com o Ministério da Educação por meio do FNDE 

(Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação). 

 

A falta de creches públicas em nosso País é notória, não sendo diferente em nosso 

município, o que gera prejuízos na educação de nossas crianças, assim como prejuízos à 

economia, pelo fato de muitas mães, aptas ao mercado de trabalho, não poderem 

trabalhar por não ter com quem deixar vossos filhos.  

A educação infantil é definidora e fundamental no desenvolvimento e conclusão 

da educação e cultura de nossas crianças. 

 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 26 de junho de 2015. 
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